

Artikel vom 13.01.2018

Dr. Markus Söder in Oberkotzau

Designierter Bayerischer Ministerpräsident Dr. Markus Söder besucht Fernwehpark



Der designierte Bayerische Ministerpräsident Dr. Markus Söder verewigt sich im Fernwehpark in Oberkotzau. Neben dem Schild mit seiner persönlichen Signatur hinterließ der bayerische Finanzminister auch einen bleibenden Eindruck, indem er seine Handabdrücke in Ton formte. Unter großem Medien- und Publikumsinteresse verfolgten auch Bundestagsvizepräsident Dr. Hans-Peter Friedrich MdB, der Oberkotzauer Bürgermeister Stefan Breuer, Initiator Klaus Beer, Landrat Dr. Oliver Bär und Landtagsabgeordneter Alexander König (von links nach rechts) die Worte des zukünftigen Bayerischen Ministerpräsidenten.